

## BPH Newsletter - April 2023

Junge Geschäftsführung beim Bundesverband ProHolzfenster

Liebe Mitglieder,

liebe Freundinnen und Freunde des Holz-/Holz-Aluminium-Fensters,

im Rahmen unseres letztjährigen Verbandskongresses bei Solarlux in Melle habe ich als Vorstandsvorsitzender des Bundesverbands ProHolzfenster die geschäftsführenden Tätigkeiten von Heinz Blumenstein übernommen. Für mich war das eine Selbstverständlichkeit, um die zukünftige Ausrichtung unseres Verbands gemeinsam mit meinen Vorstands- und Beiratskollegen aktiv zu gestalten.

Unser Ziel war es von Beginn an, die Struktur und Strategie des Bundesverbands ProHolzfenster weiterzuentwickeln. Wir wollen attraktiv für die nächste Generation der Fensterbauer sein, die Reichweite und Wirksamkeit unserer Öffentlichkeitsarbeit erhöhen und politische Entwicklungen enger begleiten – all dies, um die Interessen unserer Mitglieder noch wirksamer zu vertreten. Es freut mich sehr, diesem Ziel in den vergangenen Monaten ein gutes Stück näher gekommen zu sein: Wir haben u.a. unsere Geschäftsstelle in das Haus des Holzes in Berlin verlegt, die Zukunftswerkstatt Holzfenster gegründet und das Rebranding unserer Außendarstellung weitgehend abgeschlossen.

Heute möchte ich Ihnen von einem weiteren Schritt auf unserem Weg in eine vielversprechende Zukunft für den Bundesverband ProHolzfenster berichten: Ab dem 1. Mai geht die Geschäftsführung unseres Verbands an unseren Mitarbeiter Kai Pless über. Kai Pless ist seit Juni 2022 bei uns tätig und hat sich in unzähligen Gesprächen mit dem Vorstand und Beirat sowie in seinen vielen Besuchen bei Branchenveranstaltungen und Mitgliedsbetrieben vor Ort als kluger, engagierter und sympathischer Kollege bekannt und beliebt gemacht. Er wird die diversen Verbandsaktivitäten aus Berlin vorantreiben und unserer organisatorischen Neuaufstellung ein Gesicht geben. Im Namen des Vorstands und Beirats gratuliere ich Kai zur neuen Position und freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit ihm.

Unsere Arbeit im Bundesverband ProHolzfenster gilt Ihnen – unseren Mitgliedern. Daher zögern Sie nicht, mit uns in den Austausch zu treten. Kai Pless, ich und der gesamte Vorstand stehen Ihnen jederzeit zur Verfügung. In diesem Sinne hoffen wir, viele von Ihnen auf unsere nächsten Mitgliederversammlung am 16. Mai 2023 auf der LIGNA anzutreffen.

Herzliche Grüße

Ihr

Eduard Appelhans

Besuchen Sie uns auch auf Social Media und teilen Sie unsere Inhalte:

- ▶ **Twitter**
- ▶ **Instagram**
- ▶ **LinkedIn**
- ▶ **Facebook**

**Ihr Ansprechpartner:**

Eduard Appelhans, Vorstandsvorsitzender

E-Mail: [info\(at\)proholzfenster.de](mailto:info@proholzfenster.de)

**Impressum:**

Herausgeber: Bundesverband ProHolzfenster e.V., c/o Haus des Holzes, Chausseestr. 99,  
10115 Berlin

Redaktion: Eduard Appelhans (V.i.S.d.P.), Ingrid Erne, Kai Pless